



## Rapport de gestion à l'Assemblée générale du 17 mars 2020

Mesdames, Messieurs,

Nous avons l'honneur de vous soumettre le rapport du Conseil d'administration relatif aux comptes annuels 2019 de la LFH, annexés à la présente que nous soumettrons à votre approbation lors de l'assemblée générale extraordinaire du 17 mars 2020. Ces comptes ont été audités par EY.

### 1. Résultat

Les comptes annuels présentent un **total de bilan de 893.788,69 EUR** avec un **bénéfice de l'exercice de 958,63 EUR**. Nous vous proposons de **reporter ce bénéfice**.

Le compte de résultat se décompose comme suit :

<b>Produits</b>	<b>2.610.641</b>
<b>Charges</b>	<b>-2.609.683</b>
<b>Résultat</b>	<b>958</b>

Nous avons enregistré une **croissance de 5%** du nombre de joueurs pour atteindre un total de **26.217 joueurs**.

**L'ensemble des activités sportives continuent à être en progression** tant au niveau des revenus que des dépenses.

**Les frais de fonctionnement sont stables.**

**Les frais de personnel sont, quant à eux, en hausse.** Les collaborateurs, engagés au cours de l'année 2018, ont cette fois travaillé une année complète en 2019. La LFH poursuit sa volonté d'accompagnement des clubs dans leur développement au quotidien.

A l'issue de la saison 2018-2019, **la LFH a à nouveau récompensé les clubs ayant fourni les efforts les plus importants en termes de formation des cadres sportifs.**

La LFH insiste également sur le **développement du hockey en Fédération Wallonie-Bruxelles** avec des projets tels que :

- Le soutien à la création de nouveaux clubs
- Le développement de la pratique du hockey dans le monde scolaire (Hockey2school) ou pour un public moins habitué à la pratique du sport en général (Hockey4All)





- L'installation du hockey au sein de monde urbain grâce au projet Street Hockey
- Last but not least, la création de nombreuses sections de parahockey au sein des clubs LFH.

## **2. Evénements 2019**

Au cours de l'année 2019, la Ligue a organisé une nouvelle fois **plusieurs séminaires d'information et formation** à destination des dirigeants et des responsables des clubs.

L'organisation de ces « Hockey Academy Day » constitue indéniablement une belle occasion pour les dirigeants de se rencontrer et de partager leurs expériences de manière informelle, et ce généralement à l'occasion d'un évènement particulier, telle une finale de championnat ou un match de nos équipes nationales.

## **3. Perspectives 2020**

L'année 2020 s'inscrit dans la continuité et le développement de notre sport avec **quatre priorités principales** :

- la création de nouveaux clubs, en particulier dans certaines zones géographiques peu fournies en Wallonie
- une réflexion en profondeur par rapport à la structure et au fonctionnement des championnats jeunes
- une sensibilisation par rapport au développement de la pratique du hockey féminin
- la poursuite des efforts de formation que ce soit au niveau des encadrants sportifs, des dirigeants de clubs, mais aussi et surtout des arbitres clubs, un dossier où la LFH a pris du retard.

Au niveau national, l'année sera bien évidemment marquée par la participation cet été de notre équipe Messieurs aux Jeux olympiques à Tokyo.

Pour le conseil d'administration,

Yves Henel  
Président